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4G无缝报道 两会离您更近——聚焦2014洛阳两会

市政协十二届一次会议举行第二次大会
8名政协委员进行大会发言，针对养老、文化、旅游等内容建言献策

□记者 李东慧

本报讯 昨日上午，市政协十二
届一次会议举行第二次大会，8名政
协委员进行大会发言，履行参政议政
职能。

市政协十二届一次会议主席团
常务主席刘应安、陈向平、师清翔、肖
宏滨、雷雪芹、吉振华、王琰君、孙君
奎、张生伟、安石柱和大会秘书长高
明在主席台前排就坐。市十一届政
协副主席任海航、李胜平、王亦丁在
主席台就坐。

市领导陈雪枫、李柳身、尚朝阳应
邀出席会议，听取委员的意见和建议。

会议由市政协十二届一次会议
主席团常务主席谢留峰主持。大会
应到会委员445人，实到417人，符
合规定人数。

会上，民革市委副主委王秋芳代
表民革洛阳市委员会作了《关于促进
我市养老服务业快速发展的建议》的
发言，民盟市委副主委许留霞代表民

盟洛阳市委员会作了《加快水生态文
明建设 全力打造山水园林宜居城市》
的发言，民建市委副主委王斌代表民
建洛阳市委员会作了《更新观念 完善
设施 加快建设国际文化旅游名城》的
发言，民进市委主委陈培元代表民进
洛阳市委员会作了《加强“五个一工
程”建设 推动洛阳文化精品创作》的
发言，农工党市委副主委刘宏平代表
农工党洛阳市委员会作了《疏堵并举
双管齐下 加快洛阳城市中水回用》的
发言，九三学社市委副主委高明代表
九三学社洛阳市委员会作了《搭建产
学研公共服务平台 促进我市企业转
型升级》的发言，市工商联副主席张义
伟代表市工商联作了《抢抓机遇 多策
并举 做强做大洛阳市非公经济》的发
言，致公党洛阳市总支部主委蔡根喜
代表致公党洛阳市总支部作了《关于
加快我市战略性新兴产业发展的建
议》的发言。

驻洛全国、省政协委员等列席
会议。

民革洛阳市委员会王秋芳：我市应在
居民社保缴费中增加个人养老护理保险，
安排专项资金为特别困难的老人购买居
家养老服务，为老年人免费发放紧急呼叫
设备。(相关详情见今日本报A06版)

民盟洛阳市委员会许留霞：我市应
结合蓄洪、观光、疏导等多种功能，在洛
河、伊河上建设一批水质优良、亲水性
好、富有文化气息的水生态景区。

民建洛阳市委员会王斌：我市要重点
抓好龙门石窟、大运河起点、丝绸之路起点
三个文化遗产的优势，打造龙门、偃师、孟
津三地的洛阳旅游金三角；打造伏牛山旅
游观光带，发挥中原氧吧的特色，把南部山
区建成中国最美的旅游休闲养生度假区。

民进洛阳市委员会陈培元：我市应
每年制定“五个一工程”创作计划，号召
广大专业及业余人员参与。对于重点创
作项目，应设立创作基金，为作者提供创
作经费并创造必要的条件。

农工党洛阳市委员会刘宏平：我市应
加快立法，尽快出台强制性政策法规，将中
水回用纳入法制化管理轨道；采取措施确保
供应中水水质满足相应的标准要求，可供安
全使用。（相关详情见今日本报A07版）

九三学社洛阳市委员会高明：建议增
加科技创新工作考核指标和分值，把高新
技术产业的发展、知识产权、中试平台和
创新人才队伍建设等纳入各县（市）、区和
相关市直部门的年度考核目标。

洛阳市工商业联合会张义伟：创优
非公经济发展环境，职能部门要切实转
变职能，提高行政效能，严格落实关于非
公企业的优惠政策。

致公党洛阳市总支部蔡根喜：制订出
台我市培育和发展战略性新兴产业的中长
期发展规划和政策措施，吸引国家级科研
院所和国内知名科研机构、战略性新兴产
业的知名企业落户洛阳，形成战略性新兴
产业集群。（记者 李东慧 孙小蕊 整理）
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